

LÜBECKISCHE BLÄTTER

12. März 2011 · Heft 5 · 176. Jahrgang · Zeitschrift der Gesellschaft zur Beförderung gemeinnütziger Tätigkeit

Kulturnotizen +++ Kulturnotizen +++ Kulturnotizen +++ Kulturnotizen

Unterstützung der Taschenoper Lübeck durch die Philharmonische Gesellschaft

Die Taschenoper Lübeck (TOL) will große Oper, zuletzt Mozarts "Entführung aus dem Serail" (s. Lübeckische Blätter 2010, Heft 19), Kindern zugänglich machen. Hilfe dabei leistet die Philharmoni-

sche Gesellschaft Lübeck, eine Initiative der Mitglieder des Philharmonischen Orchesters. 1.500 Euro stellt sie zur Verfü-

gung. Jetzt kann TOL-Intendantin Margrit Dürr mit ihren Sängern in Schulen kostenlos Einführungen für die Projekte durchführen. Beider Anliegen, das der TOL und das der Philharmoniker, deckt sich darin, Kindern und auch weniger ausgebildeten Lehrkräften zu zeigen, wie spannend und

schön Oper sein kann.